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Combien les Français donnent-ils d'étrennes ? Tout dépend bien sûr de leurs ressources, mais un survol des forums du
web montre qu'on donne en moyenne aux éboueurs deux fois moins qu'aux facteurs, et aux pompiers une fois et demie
ce qu'on accorde aux facteurs.



Pour Marcel Mauss, le don est une superstition. CQFD.
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